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111年臺南市關廟區公所性別平等工作小組第 2次會議紀錄 

一、時間：111年 12月 12日下午 2時 00分 

二、地點：本所 3樓禮堂 

三、主席：召集人李賢村先生 

四、出席：如簽到表                                       紀錄：羅郁葦 

五、主席致詞： 

感謝性平辦長官、外聘委員林育禾講師蒞臨指導以及性別平等工作小組各 

委員出席。自從推動性別主流化後，公所持續改善環境友善。昨天參加婚 

宴，還有單位推廣性平，顯然性平已到達無孔不入的境界。其實公所舉辦 

活動也盡可能進行性平宣導、教育。若公所性平有不足處，請長官不吝指 

教。 

六、報告事項： 

案由一：111年下半年性平成果報告(詳如書面資料)。 

(一)副召集人郭孟淑： 

    公所有時會到日照中心業務宣導，每位日照中心長者可能有照顧孫子 

的經驗，各有其故事，或許可以集結成故事本。 

(二)外聘委員林育禾老師： 

    1.公所下半年性平成果豐碩，看得出來公所更用心撰寫成果，惟建議 

性平成果報告照片增加民眾互動性，例如：11月 4日「濃濃關廟美 

食戀戀香洋風-旺萊夜市音樂會暨性平搖獎徵答」照片，看得出來公 

所同仁與民眾的互動。 

2.建議「性別主流化工具執行成果表」之「性別平等課程參訓比例」 

欄的「生理性別」不用特別寫出「生理」。 

        3.公所業於網路宣導性平，這是最近參加其它區公所性平會議還沒有 

看到的部分，這點真得蠻棒！   

4.營造性別友善環境部分，公共設施儘量呈現施工前、施工後的照片， 

才能知道改善的地方。建議公所淋浴間蓮蓬頭設置低處，以便於身 

障者使用。   

(三)臺南市政府性別平等辦公室：  

        1.很感謝公所配合性平業務，下半年性平成果很豐富，尤其臉書活動 

文宣同時製作主題標籤「弄璋弄瓦都是寶，家事共享不能少。」，從 
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這樣一點點的小心思，可看出公所很認真地推動性平。不過也是建 

議宣導照片增加一些民眾互動性，譬如員工協助方案講座照片，同 

仁拿個文宣拍照，但上課學員在其後面。建議同仁拿文宣有人在聽 

性平宣導或同仁手舉文宣並站在講台拿著麥克風宣導。 

2.今年中央評委建議照片呈現單一宣導主題，例如：7月 30日「關廟 

區黃金盃慢速壘球錦標賽」照片人物同時拿著性平、環保、登革熱 

等不同宣導主題的文宣，看不太出來是否宣導性平。  

3.今年公所辦理性平有獎徵答、活動問卷，問卷可以提報為明年成果， 

作為落實 CEDAW國家報告的成果，嗣後查詢此與哪個建議事項相關， 

再與承辦人聯繫討論。至於有獎徵答部分，可以考慮於公所臉書舉 

辦有獎徵答活動並設置 Google問卷回饋，答對幾分可兌換宣導品， 

這也是一種宣導方式。     

4.關於營造性別友善環境成果報告，首先，「大潭埤旺萊公園性別友善 

廁所及無障礙坡道」，照片看起來該工程還沒完工，建議可先移開交 

通錐再拍照，或者利用小道具如輪椅往上推，呈現這是無障礙坡道。 

其次，公所性別友善環境無障礙停車格，建議拍到汽車停車格就好， 

機車停車格靠近公所門口較利於身障者行走空間。     

     (四)委員徐婉芝： 

感謝外聘委員與性平辦長官的建議，可能書面呈現不夠完整，我們會 

再加強照片內民眾的互動性，並於明年研商公所臉書有獎徵答活動的 

可行性。 

七、討論事項：無。 

八、臨時動議。 

九、臺南市政府性別平等辦公室的建議： 

    今年公所安排課程時，承辦人表達想讓性平結合公所業務內容並落實日常 

生活中，而詢問性平辦哪個課程主題適合，由於性平課程對於性別平等概念

也宣導得差不多，於是課程主題推薦性別友善環境，有時公所代辦市府工程，

這是公所最能呈現性別友善的地方。性平很繁雜，中央性別平等業務獎勵計

畫每兩年修正 1次，性平辦公文通知計畫修正，大家都會配合辦理，再次感

謝公所的包容與體諒。深信我們一直推動性平，不論關廟、臺南及整個臺灣，

落實性平友善環境會愈來愈好﹗ 
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十、外聘委員林育禾老師的建議： 

    從第一次參與公所性平會議至今，公所進步很多，第一次性平成果報告還 

看不出做了什麼，現在時間明確場次有哪些，該有的照片、內容都有了， 

就剩下一些小小進步的地方。 

十一、散會：下午 2時 44分。 
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